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SALAS DA CT DE LISBOA E PORTO 

A CT da MEO tem uma nova sala no Porto, 

passando da Central de Agramonte para o 

Edificio da Tenente Valadim (sala 327); 

correspondia a uma aspiração antiga da CT, 

concretizada agora. Em Lisboa (sala A3 do 

Fórum Picoas) em breve terá um novo layout. 

Esperamos corresponder a uma maior 

proximidade da CT com os Trabalhadores. 

L E G I S L A Ç ÃO  

AGENDA TRABALHO DIGNO 
No dia 22 de março o 

Presidente da República 

promulgou a denominada 

Agenda do Trabalho Digno, 

que altera o Código do 

Trabalho e legislação conexa. 

A CT irá estudar os impactos 

nos trabalhadores da MEO. 

V I S I T A  

AUTOEUROPA 
A convite da coordenadora 

das CT da Autoeuropa, o 

Secretariado da CT visitou no 

dia 27 de fevereiro a fábrica de 

Palmela da Volkswagen e 

reuniu com as CTs do parque, 

com objetivo de partilha de 

conhecimentos e experiências. 

C T  M EO  

REUNIÃO COM A GESTÃO 
A CT reuniu no dia 22 de 

março pela primeira vez com a 

Gestão da Empresa. A reunião 

contou com a presença do 

CCO João Zúquete, a nova 

diretora Recursos Humanos 

Ana Gama Marques e vários 

elementos da sua equipa. 
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COLETIVO DA CT 
A CT reúne preferencialmente na segunda quinta-feira de cada mês. Em março, para além da reunião ordinária de 
dia 16, reuniu extraordinariamente no dia 21. Em abril o coletivo da CT decidiu reunir no Ed. Tenente Valadim 
(Porto), iniciando um ciclo de reuniões presenciais descentralizadas e com a participação das SubCT, cumprindo os 
Estatutos e o Regulamento de Funcionamento Interno da CT. 

Atas das Reuniões disponíveis em https://h831xb.s.cld.pt      

 

 

 

MESA REDONDA 
SINDICATOS 

Foi uma reunião presencial nas Picoas, a 1 de março, e marcaram presença o SICOMP, 

SINDETELCO, STPT e TENSIQ (do lado dos Sindicatos), e além do Coordenador da CT Jorge 

Pinto, e restante secretariado Jaquelina Brito e António Santos, os membros da CT Rui Pedro 

Moreira, Isabela Mendes e Sérgio Pato e os membros da SubCT de Picoas: Joaquim Quitério e 

Carlos Mercier.  

O objetivo não era o de tirar conclusões, mas sim de perceber que “chão comum” poderemos 

caminhar. As portas ficaram abertas e o futuro dirá se é possível trabalhar em paralelo, ficando o 

compromisso de fazer reuniões bilaterais com todos os sindicatos. No dia seguinte endereçamos 

à DRH um pedido do número de sócios por sindicato, para aferirmos a representatividade de 

cada um dos presentes e ausentes, mas foi-nos recusada a informação. 

Parlamento Europeu 

Rui Pedro Moreira, a convite do 

Grupo Parlamentar The Left do 

Parlamento Europeu, participou, 

nos dias 8 e 9 de março, em 

Bruxelas, à Conferência “Rising 

cost of living - workers strike 

back” e numa reunião sobre 

questões laborais, na qualidade 

de membro da CT da MEO. 

 

ATIVIDADE DO SECRETARIADO DA CT 
FEV/MAR 2023 

27/02 – Visita ao Parque Industrial da Autoeuropa 

01/03 – Mesa Redonda com os Sindicatos 

21/03 – Reunião Aberta 

Com o objetivo de criar proximidade entre a CT e as SubCT 

o Secretariado promoveu uma Reunião Aberta, convidando 

os 89 trabalhadores eleitos, onde se fez o ponto de situação 

da atividade do Secretariado e se apresentou o Fórum.  

 

  

Novos Contactos SubCT 
A CT tem 38 Subcomissões, essenciais à proximidade da 

com todos os trabalhadores, nos seus edifícios. 

Empossados a 16 de janeiro, estão igualmente a iniciar os 

trabalhos neste novo mandato. Num projeto piloto foram 

criadas caixas de e-mail para as quatro maiores SubCT: 

• subct.picoas@altice.pt 

• subct.lisboa.cidade@altice.pt 

• subct.cascais.sintra.taguspark@altice.pt 

• subct.porto.cidade@altice.pt 

https://h831xb.s.cld.pt/
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NOVA CT IRREVERENTE. JÁ ESTAMOS A FAZER DIFERENTE. 

ENTIDADES EXTERNAS 
OBJETIVO CRIAR UMA REDE DE TRABALHO 

É uma das prioridades do Secretariado da CT para este mandato estabelecer relações de 

proximidade com outras entidades externas, a começar por outras CT.  

Por isso, iniciámos esses contactos aceitando um convite da Coordenadora das CT da 

Autoeuropa, para nos deslocarmos a Palmela, no sentido de trocarmos experiências e 

articularmos ações futuras.  

Nesta linha, continuaremos a dar nota às centrais sindicais, o que consideramos importantíssimo, 

e às demais instituições relevantes, da existência desta nova realidade da CT. 

ENQUADRADO NA OBRA SOCIAL 
 

Uma das consequências da pandemia foi o fecho generalizado 

dos espaços de refeição. Ainda com muito por fazer - e a CT quer 

acompanhar este tema de perto para melhorar as condições de 

trabalho, em todo o país - a boa notícia foi a abertura da cafetaria 

na Tenente Valadim/Porto. No entanto, apesar do esforço, os 

preços praticados são muito elevados, ainda por cima num quadro 

de aumentos salariais abaixo da subida da inflação. Fomos 

informados que a renegociação só poderá ocorrer em 2024. 

REUNIÃO MENSAL COM A EMPRESA – FEVEREIRO 2023 
SOLICITADA A 9 DE FEVEREIRO, OCORREU A 22 DE MARÇO EM LISBOA 

A primeira reunião da CT com a gestão da empresa contou com a presença do CCO João 

Zúquete, da diretora dos Recursos Humanos Ana Gama Marques e elementos da sua equipa 

(Catarina Vicente, António Almeida e Vanda Freire); Da CT estiveram 10 dos 11 elementos. 

Da Ordem de Trabalhos fez parte a apresentação da nova Comissão de Trabalhadores, a 

Reorganização da Estrutura comunicada a 1 de fevereiro, as conclusões do Inquérito de Clima 

Organizacional 2022, os Resultados do Exercício de 2022 e Plano Geral de Atividades para 

2023, o Ponto de Situação do Processo de Avaliação de Desempenho do 2022, o Ponto de 

Situação da Revisão dos Planos de Saúde ACS, o Ponto de Situação das Negociações do ACT 

2023 e as Iniciativas de Responsabilidade Social Interna. 

Apesar dos múltiplos pontos da Ordem de Trabalhos foi uma reunião curta, por questões de 

disponibilidade de agenda, ficando a empresa de enviar documentação à posteriori. Sendo a 

primeira reunião desta nova CT, ficou patente que teremos a necessidade de revisitar o modelo 

das reuniões, quanto à organização e gestão das mesmas.  

Para além dos votos de um bom mandato por parte do CCO em nome da gestão da empresa, 

ficou o compromisso de trabalho conjunto de futuro e a promessa de aprofundamento dos temas. 


